



Protokollauszug

aus der
28. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung und Bauen
vom 11.05.2010

öffentlich

Top 4.1 Information zur Straßeninstandsetzung Karl-Marx-Straße/ Hiroshima-Platz (Wiedervorlage)

Diese Thematik ist bereits in der vergangenen Sitzung angesprochen worden.

Frau Reinicke (Verkehrsanlagen informiert zu den Leitungsverlegungen Karl-Marx-Straße / Hiroshima-Platz und geht anhand von Fotos auf die gegenwärtige Situation ein (Präsentation - sh. Anlage).

Frau Reinicke macht aufmerksam, dass es sich hier um 80 m Straße handelt, im Moment in Granitkleinsteinpflaster in Beton verlegt. Der Zustand ist außerordentlich schlecht. Über die verschiedenen Varianten zum Deckenschluss nach Leitungsverlegung wird informiert. Die Verwaltung spricht sich als Vorzugsvariante für die Wiederherstellung in Asphalt im Fahrbahnbereich aus; Parkbuchten bleiben erhalten; keine Kosten für die Stadt.

Frau Hüneke berichtet, dass die kleine Arbeitsgruppe, die bereits im Vorfeld des SB-Ausschuss zusammen kommt, sich auf die für die Stadt kostenneutrale Variante Asphalt geeinigt habe.

Herr Lehmann steht dem positiv gegenüber und bestätigt den schlechten Zustand. Die Parktaschen zu den Häusern hin, sollten mit in die Planung einbezogen werden.

Auf kurze Rückfragen der Teilnehmer geht Frau Reinicke ein.

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung:

Ablehnung:

Stimmenthaltung: